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LA REINE DU MIDI 

THE QUEEN OF THE SOUTH 

27 novembre 1960, dimanche soir, Shreveport (Louisiana). 114 minutes. 
 

Thème central : Le Signe du Christ est manifesté à cette génération comme aux jours de Salomon, puis de Jésus. 
Titre identique ou similaire : 1957 : le 14.03, le 17.05, le 14.06 ; 1958 : le 17.01, le 25.01, le 8.02, le 15.02, le 3.05, le 13.06, le 20/06 ; 

1959 : le 5.01 ; 1960 : le 10.01, le 1.04, le 10.07, le 27.11 ; 1961 : le 19.01, le 19/02. 

 

§1 à 2- … Je reconnais le frère Babbs, d’El Dorado. L’une de ses filles était mariée depuis 

longtemps, mais n’avait pas d’enfant. Elle est venue sur l’estrade, et le Saint-Esprit a dit : “Vous 

voulez un enfant. Ainsi dit le Seigneur, vous l’aurez.” On m’a dit qu’elle en a trois maintenant. Dieu 

honore une femme qui veut élever un enfant alors qu’en ces jours on cherche à s’en débarrasser. 

§3- J’étais un jour au Canada, et une femme d’environ 47 ans, mariée depuis l’âge de 18 ans, 

d’origine allemande, n’avait pas d’enfant. Elle est venue sur l’estrade. L’esprit a dit : “Vous voulez 

un enfant.” – “C’est vrai.” – “Ainsi dit le Seigneur, vous en embrasserez un.”  Il y a une vision, je 

vois ce que le Seigneur va faire, et je dis ce qu’Il dit. 

§4- Rien ne s’est passé durant 3 ou 4 ans, et elle s’est mise à douter. J’ai tenu une réunion à Calgary 

en passant dans le Yukon lors d’une partie de chasse. Son mari est venu. 

§5- “Où est la sœur ?” – “Elle a la tuberculose.” – “Oh là là !” On ne peut aider quelqu’un sans 

sympathiser, sans l’aimer. J’ai regardé et j’ai dit : “C’est parce qu’elle a douté.”  

§6- J’ai ajouté : “Elle suit un traitement à base de jus de fruit. Elle est sous-alimentée. Allez lui dire 

de ne pas douter du Ainsi dit le Seigneur, elle aura cet enfant.”  

§7- Le mari lui a rapporté mes paroles, elle a laissé ses jus de fruit et elle a cru. J’étais avec Fred 

Sothmann à Prince Albert quand elle allait accoucher. Elle était âgée, et les médecins doutaient que 

ce soit possible. Elle a été conduite en ambulance à la réunion. Le Seigneur a parlé : “Dis-lui de 

retourner, ce sera un garçon.” 

§8- A peine arrivée chez elle, elle a eu ce garçon. Ce qu’Il a dit se produira comme Il l’a dit. Le 

Seigneur aime guérir. J’étais allé pêcher deux jours en Floride avec mon cher frère Welch Evans. Il 

avait fallu éviter les alligators. Son frère, qui n’était pas chrétien, avait été mordu par un redoutable 

serpent à sonnette. 

§9 à 10- Il était resté 3 mois à l’hôpital, et il risquait de perdre sa jambe ou même sa vie. J’avais 

attrapé de belles perches, et l’une d’elles, pesant plus de 4 kg, me résistait. J’ai réussi à la tirer vers le 

rivage, et le frère Evans s’est avancé dans l’eau pour la saisir. 

§11 à 12- Un serpent, dissimulé sous des feuilles, l’a alors mordu au pied. Il a hurlé et s’est effondré 

sur la rive car cela paralyse. J’ai vu les deux trous sur le pied et le sang coulait. J’étais seul avec le 

jeune Billy, et j’allais devoir porter cet homme de 90 kilos sur 3 kilomètres en marchant dans l’eau! 

Ses larmes ont coulé : “J’ai l’impression que ma jambe est gelée.” J’ai alors entendu ces mots 

bibliques : “Ils marcheront sans problème sur les serpents et les scorpions” [cf. Lc. 10:19]. J’ai ôté 

mon chapeau et demandé au frère Welch de me laisser poser les mains sur la morsure. 

§13- J’ai prié : “Père, Tu es un secours qui ne manque jamais dans la détresse” [Ps. 46:1], et j’ai 

demandé à Jésus de chasser le poison de la jambe. “Frère Branham, je n’ai plus mal.” – “C’est 

terminé.” 

§14 à 15- Il s’est remis debout.  A 22 heures j’avais attrapé onze perches de 5 kg chacune en 

moyenne. Son frère nous a rejoint, et nous lui avons témoigné., alors que, lui, avait dû être opéré. 

C’est un avantage d’être chrétien ! Son frère lui a conseillé d’aller se faire injecter un sérum, pour 

éviter d’être infirme. Il a répondu : “J’ai reçu le sérum de Dieu ce matin à 10 heures, et son effet va 

donc durer encore !” Il y a des mois que cela est arrivé, ce qui montre qu’Il est toujours le même. Par 
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ailleurs, je vais être souvent à l’étranger l’an prochain, et je devrai faire face à des sorciers : je sollicite 

donc vos prières. 

§16 à 17- Ces réunions de Shreveport ont été parmi les plus formidables ! J’aime les gens d’ici, et 

je suis votre pasteur associé, mais je n’étais pas venu depuis 5 ans. Ces derniers temps, j’avais hâte 

de venir. J’ai dit à Meda que vous aviez peut-être des problèmes. Elle a répondu que si c’était le cas, 

le Seigneur me l’aurait fait savoir. Elle m’a rappelé le cas où la sœur Moore était mourante, et le 

Seigneur m’avait fait quitter la voiture pour aller prier. Mais je ne cessais de penser à vous. C’est 

alors que j’ai rencontré le frère Moor qui m’a dit que vous vous languissiez de moi. 

§18 à 19- Je devais aller à l’église baptiste de Milltown, mais quand j’ai dit que le Seigneur me 

conduisait vers Shreveport, sans que je sache pourquoi, ils m’ont laissé partir. J’en suis heureux, et le 

Seigneur a accompli ici des choses remarquables. Ce soir, avant de prêcher, j’aimerais entendre la 

sœur Anna Jean chanter “Merci Jésus”. … [Enregistrement interrompu] … 

§20 à 21- Le frère Moore m’a dit qu’il était venu de très loin me chercher. Il faut un cœur qui crie 

après une chose, pour que cette chose devienne réelle. Merci pour votre coopération, et priez pour 

moi. Il y a ici des mouchoirs sur lesquels je dois prier.  En arrivant, j’ai regardé ces mouchoirs, et le 

Saint-Esprit a fait défiler les gens devant moi. J’ai ainsi su qu’il y avait des gens de couleur.  Cela se 

passait ici. Ils étaient assis là avec foi et Dieu a accompli le miracle. Il suffit d’avoir la foi et de croire. 

Vous pouvez nous écrire à Jeffersonville pour recevoir un mouchoir gratuitement. Dimanche 

prochain j’étudierai le chapitre 1 de l’Apocalypse, pour avoir une base avant de la dévoiler. 

§22- En grec, la révélation signifie ôter le vêtement d’une statue [NDR : en anglais l’Apocalypse est 

appelée “Revelation”]. Il s’agit du dévoilement de Jésus-Christ dans les 7 Ages de l’Eglise. J’écris une 

étude à ce sujet. En fait je parle quand je suis sous inspiration, c’est enregistré sur bandes, puis cela 

passe par la sténo, puis à l’imprimerie. Ce sera bientôt sous forme de livre. La réunion a été annoncée 

dans les Etats voisins, et il y aura du monde. Venez faire un saut si vous passez par là. 

§23- Lundi soir nous étudierons l’Eglise d’Ephèse. Puis il y aura Smyrne, Sardes, Thyatire, etc., 

jusqu’à Laodicée, et cela durant la semaine. Entre les Ages des Eglises de Philadelphie et de Laodicée, 

il sera question d’une “porte ouverte”. Nous allons maintenant aborder la Parole infaillible de Dieu. 

Ma foi repose sur Elle. Je crois ce qu’elle dit. Je n’y ajoute rien et n’en retranche rien. Si j’ai offensé 

quelqu’un ce matin en parlant des “mules”, pardonnez-moi. 

§24- Une mule est l’œuvre de l’homme, elle ne peut revenir en arrière. Elle ne sait pas qui sont ses 

parents. Elle ne peut pas se reproduire, c’est sans espoir. Par contre elle peut attendre toute sa vie 

pour vous envoyer une ruade juste avant de mourir pour vous tuer si possible. Il en va ainsi avec 

beaucoup de gens dans l’église qui vous cajolent en attendant l’occasion de vous égorger. J’aime un 

cheval qui a un pedigree et qui connaît ses ancêtres les plus éloignés. Il sait de quel sang il est. On 

peut lui faire confiance. 

§25- J’aime un chrétien pur-sang né de l’Esprit de Christ, né d’une expérience de Pentecôte, et non 

d’un credo. Il sait de quel Sang il est issu. Il sait qui est son Sauveur, qui est Son Dieu. Mais une mule 

ne sait pas cela, elle dresse les oreilles, mais elle ne peut apprendre. 

§26- Je vais parler ce soir de la guérison divine. Lisons Matthieu 12:38 à 42  
“(38) Alors quelques-uns des scribes et des pharisiens prirent la parole, et dirent : Maître, nous voudrions te 

voir faire un miracle. (39) Il leur répondit : Une génération méchante et adultère demande un miracle; il ne lui 

sera donné d'autre miracle que celui du prophète Jonas. (40)Car, de même que Jonas fut trois jours et trois nuits 

dans le ventre d'un grand poisson, de même le Fils de l'homme sera trois jours et trois nuits dans le sein de la 

terre. (41) Les hommes de Ninive se lèveront, au jour du jugement, avec cette génération et la condamneront, 

parce qu'ils se repentirent à la prédication de Jonas; et voici, il y a ici plus que Jonas. (42) La reine du Midi se 

lèvera, au jour du jugement, avec cette génération et la condamnera, parce qu'elle vint des extrémités de la terre 

pour entendre la sagesse de Salomon, et voici, il y a ici plus que Salomon.” 
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§27 à 29- [Longue prière] … Ta Parole est Vie pour celui qui croit, et condamnation pour l’incroyant.  

Le temps vient où nous ne pourrons plus travailler, alors que les fruits vont diminuant, et que la vigne 

est émondée. 

§30 à 32- Un jeune garçon a trouvé un jour dans un grenier un petit timbre qu’il a vendu un dollar 

afin de s’acheter une glace. Le philatéliste l’a vendu des centaines de dollars. Ce qui fait la valeur du 

timbre, ce n’était pas le papier, mais ce qui était sur ce papier. Une Bible Scofield ne coûte que 25 

dollars, mais elle donne la Vie ou la Mort, le pardon ou la condamnation. Abraham Lincoln avait 

signé sur un bout de papier la grâce d’un soldat condamné à mort. 

§33- Mais, en voyant ce papier, le condamné n’a pas cru qu’Abraham Lincoln l’avait signé. Il a été 

fusillé le lendemain matin. La justice fédérale a été saisie de l’affaire, et elle a décrété : “Un pardon 

n’est un pardon que s’il est accepté comme tel.” De même, la Parole de Dieu est guérison pour ceux 

qui la reçoivent comme guérison. Elle est pardon des péchés seulement pour ceux qui croient être 

pardonnés de leurs péchés. 

§34- La promesse du Saint-Esprit est l’assurance que vous Le recevrez. Tout dépend de votre 

attitude envers la Parole. La Parole n’est pas le papier du Livre, mais est Christ manifesté sur du 

papier. “Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu … Et 

la Parole a été faite chair, et Elle a habité parmi nous.” [Jn. 1:1,14]. Sa Parole est Esprit et Vie. Nous 

recevons Sa Parole comme si c’était Lui-même. C’est Lui qui m’a fait la Promesse, et Il ne peut 

mentir. Je ne sais peut-être pas m’en saisir, mais Elle est la Vérité. Elle est Christ pour moi. 

§35- Dans le texte que nous avons lu, Jésus s’en prend à ceux qui refusent de croire qu’Il est le 

Messie, et le traitent de Béelzébul malgré les nombreux signes messianiques qu’Il a accomplis. C’était 

Le traiter de diseur de bonne aventure, de démon. Il a prévenu que dire cela après la venue du Saint-

Esprit, ne serait jamais pardonné. Telle est la gravité de ce qui se passe aujourd’hui. A nouveau les 

gens attribuent au diable les œuvres de Dieu. 

§36- Voyez-vous en quelle heure nous vivons alors que le Saint-Esprit accomplit les mêmes choses 

qu’alors ? Dieu a toujours eu des Dons dans Son Eglise. Quand Il entre dans Son Eglise, le surnaturel 

L’accompagne. Il en a été ainsi à chaque réveil. Il guérit, parle en langues, etc. 

§37- Nous croyons que Dieu vit dans Son peuple, et montre le signe de la joie et de la puissance du 

Roi. Il y a eu toutes sortes de signes, tel celui de Jonas, un prophète condamné à tort par beaucoup de 

nos jours parce qu’il aurait été hors de la volonté du Seigneur. 

§38- Jonas, un prophète, n’a pas pu agir sans être dirigé par Dieu, car le Seigneur dirige les pas du 

juste. Il nous arrive à tous de faire des choses apparemment stupides, et qui sont en fait conduites par 

l’Esprit. Jonas s’est ainsi retrouve ligoté au fond de la mer, avalé par un grand poisson. 

§39- Le récit rend la science perplexe, car un homme ne peut passer par le gosier d’une baleine. 

Mais Dieu avait préparé un poisson spécial. Abraham avait appelé Jéhovah-Jiré un tel Dieu capable 

de créer, de pourvoir une Victime par la Parole. Un jour, une fillette expliquait à un incroyant qu’elle 

était heureuse car elle était sauvée : “Jésus est dans mon cœur.” - “Ce sont des sottises ! Tu crois 

donc à l’histoire de la baleine et de Jonas.”  - “Oui, je crois chaque mot de la Bible.” – “Comment 

vas-tu le prouver sinon par la foi ?” – “Au Ciel j’interrogerai Jonas.” – “Et si Jonas n’y est pas ?” 

– “Alors c’est vous qui l’interrogerez.” 

§40- Dieu a toujours la réponse, si seulement vous ouvrez la bouche quand Il l’ouvre. Dieu a fait un 

poisson spécial pour Jonas. Quand un poisson a mangé, il va au fond de l’eau pour se reposer. C’est 

ce qu’a fait ce grand poisson près avoir avalé le prophète. Les gens disent que leur pied ne va pas 

mieux, et qu’ils ne se sentent pas mieux. Si vous ne regardez que les symptômes, vous ne verrez que 

des symptômes ! Tout dépend de ce que vous regardez. 

§41- Jonas était dans une situation critique qu’aucun de nous n’a connue. Il ne voyait autour de lui 

qu’un estomac de baleine Mais il a dit : “Cela n’est que vain mensonge, et je reverrai Ton saint 
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Temple.”  Il a cru que la prière de Salomon, lors de la consécration du temple, serait exaucée. Il avait 

demandé que tout membre du peuple de Dieu en difficulté soit exaucé quand il prierait en se tournant 

vers le temple [2 Chr. 6:21]. Le poisson a alors fait demi-tour et débarqué Jonas. Si Jonas, un homme 

ordinaire, dans sa situation, a pu être au bénéfice d’un tel miracle en regardant vers un temple fait par 

un homme qui plus tard s’est dévoyé, à combien plus forte raison Dieu nous exaucera si nous ne 

regardons pas à notre état, et si nous regardons vers le Temple où Jésus intercède à la droite de Dieu 

sur la base de ce que nous confessons ! Considérons ce qu’a dit Jésus, et non pas les symptômes. 

Considérez le prix payé au Calvaire. Une personne m’a dit être trop vile pour que Dieu la sauve. 

Regardez, non à ce que vous êtes, mais à Sa bonté. Un sacrificateur ne voyait jamais la personne pour 

qui le sacrifice était offert. 

§42- Le frère Bosworth racontait qu’un mulet avait peur d’être battu car il était né difforme. Mais 

sa mère l’a rassuré : “Tu as le droit d’aînesse. Un agneau sans défaut va mourir pour que tu vives.” 

Le prêtre examinait, non pas le mulet, mais l’Agneau. Si on ne peut trouver de défaut sur l’Agneau, 

inutile de vous inquiéter. C’est Lui qui importe. C’est Christ, la Victime, et non vous, que Dieu 

considère. 

§43- Les Ninivites étaient mauvais et idolâtres. Leur métier était la pêche, et la baleine était le dieu 

de la mer. Quand ils ont pris la mer au matin, ils ont vu le dieu de la mer ouvrir la bouche et tirer la 

langue pour permettre à un prophète de sortir par la bouche. Il n’est donc pas étonnant qu’ils se soient 

repentis. Leur dieu avait présenté un prophète par un signe surnaturel.  

§44- Il n’est pas étonnant que Jésus ait dit : “Les hommes de Ninive se lèveront, au jour du jugement, 

avec cette génération et la condamneront, parce qu'ils se repentirent à la prédication de Jonas; et 

voici, il y a ici plus que Jonas [cf. Lc. 11:32].” Après tout ce que Jésus avait fait, ils Lui avaient 

demandé un signe. Voyez-vous ce démon ? Le diable lui avait demandé de changer les pierres en 

pains. Il demandera : “Dis-nous qui t’a frappé, si tu es prophète !” Le même démon dans des gens 

religieux demandera la guérison de tel ou tel malade. 

§45- Nous refusons de jouer au clown pour eux. Jésus ne l’a pas fait. Ce sont des aveugles guidant 

des aveugles. Ne perdez pas de temps avec eux et allez de l’avant. Il y en aura plus qui croiront. Mais 

Jésus leur a dit : “Cette génération est une génération méchante; elle demande un miracle ; il ne lui 

sera donné d'autre miracle que celui de Jonas [Lc. 11:29].” Comme Jonas est resté 3 jours et 3 nuits 

dans le ventre de la baleine, de même Jésus est resté 3 jours et 3 nuits dans le sein de la terre. 

§46- Nous sommes de même dans une génération mauvaise qui ne croit pas aux miracles, mais qui 

réclame un signe, la guérison de tel ou tel malade.  La Bible leur a promis un signe : ce sera le signe 

de la résurrection ! Alléluia, nous l’avons, il est ici ! Jésus-Christ est ressuscité, Il vit depuis 2 000 

ans, et Il se montre parmi nous ! C’est maintenant qu’ils disent que c’est du diable, de la télépathie. 

Cela les éloigne de Dieu, car en fait il s’agit de la résurrection de Jésus-Christ parmi Son peuple, 

comme pour Jonas. 

§47- Venons-en au temps de Salomon, l’âge d’or d’Israël, leur petit millénium. Tout prospérait car 

le peuple avait reconnu le Don que Dieu leur avait fait. Le rejeter signifiait le chaos, or Jésus leur 

avait dit qu’il y avait ici plus que Salomon. Salomon avait un Don de discernement, et tous était d’un 

même cœur autour de ce Don mis dans un homme. Ils ont ainsi construit le Temple. 

§48- Si seulement l’Amérique pouvait se réunir autour du Don de Dieu, il y aurait un âge d’or, un 

millénium pour nous ! Il s’agit du Saint-Esprit. Il n’y aurait plus de murs dénominationnels.  La 

Puissance de Dieu balaierait le pays, et les nations nous craindraient. Il y aurait la protection de Dieu, 

au lieu de la course aux missiles avec la Russie. Revenez à Dieu, acceptez le Don ! Mais ils ne le 

feront pas. Même les pentecôtistes ne peuvent accepter cela, encore moins, les méthodistes, les 

baptistes, etc. Peu croiront. Il ne reste que le chaos. C’est à vous de Le recevoir. 
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§49- Quand ce Don était accepté, tous en parlaient aux gens de passage et les invitaient à assister à 

la réunion pour voir la merveilleuse Puissance de leur Dieu distinguant entre le vrai et le faux lors des 

litiges entre les gens. Les cœurs étaient enflammés et personne ne doutait. 

§50- Si les gens qui se réclament de Jésus-Christ priaient et acceptaient le Don de Dieu, il y aurait 

une formidable effusion du Saint-Esprit. Le monde en entendrait parler. Mais ils ne le feront pas. Il 

ne reste donc que la bombe atomique pour les incroyants. Mais “à tous ceux qui L’ont reçu, Il a 

donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu.” (Jn. 1:12). 

§51- Sans télévision, et par le seul bouche à oreille, la nouvelle s’est répandue parmi les nations de 

ce que faisait Jéhovah, le Dieu des Juifs, et comment ils étaient d’un même cœur et avaient érigé un 

temple d’une splendeur inégalée. Dieu avait visité un homme, et ils en avaient fait leur roi, tant la 

puissance de Dieu était grande en ce Salomon. 

§52- La nouvelle est parvenue par les caravanes jusqu’à la reine de Seba, au midi de la Palestine, 

aux extrémités du monde connu, d’au-delà du Sahara. “Quelle unité parmi ce peuple de Palestine ! 

Leur Dieu a oint un homme avec un signe que seul un Dieu vivant peut opérer, un don de discernement 

infaillible.” La reine s’est mise à avoir faim et soif. Quand un homme a soif, il cherche à boire. 

§53- Au Psaume 63:3, David dit : “Ta bonté vaut mieux que la vie : Mes lèvres célèbrent Ton Nom”. 

Que voulait-il dire ? Il doit donc y avoir diverses formes de Vie. Pour certains, vivre c’est boire et 

faire la noce. Il n’en résulte que du désespoir et parfois le suicide. Ce n’est pas celle dont parle David. 

Pour d’autres, gagner une fortune, c’est la vie. En fait, c’est la mort. 

§54- J’étais récemment avec le frère Sothman, dans une grande assemblée au Canada. Un groupe 

d’Américains est arrivé, et quand j’ai regagné l’hôtel après la réunion, des bouteilles de whisky 

jonchaient l’ascenseur. J’ai eu honte d’être Américain. Arrivé à l’étage, j’ai vu deux femmes 

d’environ 25 ans, en sous-vêtements, une bouteille à la main, et poursuivies par des hommes. Toutes 

les deux portaient une alliance, et les maris devaient garder les enfants à la maison. Il n’est pas 

étonnant que nous soyons condamnés ! Peut-être s’occupaient-elles du catéchisme du dimanche. 

§55- Les hommes, ivres, rampaient pour essayer de les saisir. Je me suis mis à l’écart. Elles ont bu 

une lampée de whisky : “Çà c’est la vraie vie !” Je me suis avancé : “C’est la mort !” – “Buvez un 

coup.” Je les ai prises par la main : “Regardez vos alliances. N’avez-vous pas honte ? Vous faites 

honte à notre pays et à nos ancêtres qui l’ont fondé.” Elles m’ont bousculé et sont parties. 

§56- Comment une belle jeune femme peut-elle aspirer à cela, tandis que le mari court après la 

femme d’un autre ! Pourquoi les gens pèchent-ils ? C’est parce qu’ils ont soif. Dieu a fait dans le 

cœur de l’homme une petite place pour Lui, pour que vous ayez soif de Lui. Comment peut-on oser 

étancher cette soif sainte avec des choses du monde ? Vous n’avez pas besoin d’un autre verre ou 

d’une cigarette, mais vous avez besoin de Dieu, et de soif de justice. Cette soif fait partie de vous, et 

ce petit endroit dans le cœur doit Lui servir de trône, et pour que cette soif soit étanchée. 

§57- Sinon vous ne serez jamais désaltéré, et vous ne le serez jamais avant d’avoir trouvé ce qui 

doit prendre place là. Et vous ne ferez alors qu’hybrider ce que Dieu avait prévu pour Lui-même. 

Mais le cœur humble de cette reine du midi cherchait Dieu. Elle a décidé de découvrir par elle-même 

ce que tous les gens de passage lui avaient dit. Elle pourrait enseigner les Américains qui restent chez 

eux en se réfugiant derrière ce que tel ou tel docteur a dit. 

§58- Cette reine païenne n’a pas tenu compte de ce que disait tel ou tel docteur. Elle a dû pourtant 

affronter ses prêtres païens pour partir : “Révérend, leur Dieu a mis Son Esprit de discernement sur 

un homme, si bien qu’ils sont tous d’un même cœur. Je vais y aller” 

§59- Le prêtre lui a dit de ne pas oublier que tous ses ancêtres avaient appartenu à cette église : “Ne 

vous laissez pas entraîner par ce fanatisme !” Les gens meurent, mais ces esprits sont toujours vivants 

et ne varient pas. “Ce sont des excités là-bas. Si une telle devait se produire, ce serait dans notre 

église, chez nous.” 
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§60- Elle a répondu que, comme ses aïeux, elle n’avait entendu que des credo récités devant un 

genre d’idole, et sans aucun signe surnaturel jusqu’à présent. “Je ne vois que des gens se conduire 

comme le monde, même s’ils disent avoir la preuve que Dieu vit en eux. Quoi qu’il en soit, j’y vais.” 

Aucun prêtre ne peut faire obstacle à un cœur dont Dieu s’occupe. Elle était une femme, mais elle est 

partie pour voir quel genre de Dieu était ce Jéhovah des Juifs. “Sondez les Ecritures, … ce sont elles 

qui rendent témoignage de Moi.” [cf. Jn. 5:39].  

§61- Elle a examiné ce que les rouleaux disaient sur Jéhovah, ce qu’Il était, quel était Son Nom, ce 

qu’Il avait fait.  Vérifiez si ce qui est dit dans une réunion est conforme à la Bible. Si c’est conforme, 

acceptez-le, sinon rejetez-le. Faites ce que Jésus a dit. Elle a acheté les rouleaux et les a entièrement 

lus. “Je sais maintenant ce que les prophètes disent de ce Dieu Je vais y aller, et j’emporte beaucoup 

d’argent pour soutenir cela si c’est la vérité. Mais les Américains supportent pratiquement tout sauf 

ce qui est vraiment de Dieu ! 

§62- Elle a emmené des servantes et des eunuques, et a parcouru des centaines de kilomètres à 

travers le Sahara, non pas dans une Cadillac climatisée, mais à dos de chameaux, tout cela pour 

entendre la sagesse de Salomon, alors que les gens ne traversent même pas la rue pour assister à une 

de ces réunions. Il n’est pas étonnant que Jésus ai dit : “Elle se lèvera au jour du jugement et 

condamnera cette génération.” [cf. Mt. 12:42].  De plus, elle avait avec elle des dizaines de milliers de 

dollars de myrrhe et d’encens, or le désert était parcouru par des brigands ismaélites. 

§63- Si un cœur se met à avoir soif de Dieu, il n’a pas peur et va de l’avant, peu importe ce qu’en 

disent maman, papa, le patron. Quelque chose se passe quand il y a la soif de Dieu. Elle voyageait de 

nuit pour éviter la chaleur du jour. Il fallait 3 mois de voyage ! Mais quelque chose la poussait. 

§64- “Heureux ceux qui ont faim et soif …, car ils seront rassasiés !” [cf. Mt. 5:6]. Mais on ne peut 

pas vous en parler avant que vous ne commenciez à avoir soif. Elle ne pensait pas aux ismaélites : 

Dieu la protégeait. Durant la journée, elle lisait les rouleaux sous sa tente : “Je vais savoir si c’est ce 

Dieu qui a créé ce ciel, et savoir si c’est vrai qu’il y a ce signe.” 

§65- Elle est enfin arrivée aux portes et a dressé ses tentes. Elle ne se disait pas, comme les 

Américains : “Si c’est contraire à la théologie de mon église, je m’en irai aussitôt.” Elle voulait se 

faire une conviction en comparant avec les Ecritures. Le matin suivant, elle s’est présentée aux portes 

avec ses servantes. Elle a entendu les chants, les trompettes, les sacrifices ont été offerts, puis Salomon 

est monté sur l’estrade. 

§66 à 67- Elle avait décidé de voir si c’était conforme aux paroles des prophètes. Un premier cas est 

monté sur l’estrade, et elle a vu l’Esprit de discernement agissant de façon parfaite en Salomon. Les 

jours suivants, elle a constaté qu’il n’y avait jamais d’erreur. Son cœur s’est mis à battre. Puis sa carte 

de prière a été appelée, et elle est montée. Salomon a répondu aux questions cachées en son cœur. Tel 

est l’Esprit de discernement. 

§67- Salomon lui a tout révélé par l’Esprit de Dieu, et elle s’est adressée à l’auditoire : “C’est encore 

plus vrai que ce que j’avais entendu dire.” Elle s’était tenue devant Jéhovah. Quand le Saint-Esprit 

descend, et que la Puissance de Dieu frappe, c’est que Jéhovah est présent. 

§68- Comment peut-on rester impassible ! Vous dites : “Si j’avais vécu en ce temps-là …” Vous 

auriez en fait agi comme maintenant. C’est même plus glorieux aujourd’hui, car c’était alors sur un 

seul homme, Salomon, mais maintenant c’est pour quiconque reçoit le Seigneur. Un plus grand que 

Salomon montre le signe de la résurrection. Il a été fait chair, et est mort pour ôter votre péché. Il est 

ressuscité et est revenu sous la forme du Saint-Esprit, et Il fait les mêmes œuvres qu’autrefois. Il est 

toujours le même ! Alléluia ! Il est ici ! Il n’est pas étonnant que Jésus ait dit que la reine condamnera 

cette génération au jour du jugement. Considérez ce qu’elle a dit à Shreveport et dans d’autres églises 

pentecôtistes : “Heureux ceux qui vous servent et qui voient ce don opérer jour après jour.” 
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§69- Jésus a dit qu’elle se lèvera au jour du jugement et condamnera cette génération-là. Elle 

condamnera à plus forte raison cette génération-ci car nous avons reçu encore plus de lumière. Le 

Saint-Esprit est devenu trop ordinaire pour les pentecôtistes. Un vieil écrivain qui avait beaucoup 

écrit sur la mer a rencontré un vieux marin revenant du large qui lui a demandé où il allait. “Je viens 

voir la mer car je ne l’ai jamais vue. J’aimerais voir des vagues et entendre des mouettes.” Le marin 

l’a regardé : “Je suis né ici il y a 50 ans, et la mer ne présente rien de passionnant.” Il était tellement 

habitué à la mer qu’elle le laissait indifférent. 

§70 à 71- C’est le problème de l’église aujourd’hui. Le Saint-Esprit dans Sa bonté les a visités 

encore et encore, et nous avons oublié cela. Il y a quelques semaines, une maman dans un magasin 

de Louisville agitait des jouets devant son petit, mais le regard de ce dernier restait vide. La mère 

s’est effondrée. C’est vrai aussi pour l’église d’aujourd’hui. Dieu a secoué devant elle divers dons, 

des guérisons avec Oral Roberts et d’autres, et de grands signes, mais les gens restent le regard vide, 

dans l’attente d’autre chose. Dieu va bientôt s’en lasser. 

§72- Cela ne les attire plus. Ils sont spirituellement dérangés. On ne peut pas leur parler de la vie 

sainte que doivent mener un fils ou une fille de Dieu, sans disputes et sans rancœurs. 

§73- Il fut un temps où on vendait des esclaves comme des voitures d’occasion. C’était mal. Un 

jour, un marchand est passé dans une plantation pour examiner et acheter des esclaves, hommes et 

femmes, sélectionnés en vue de croisements. Ils savaient qu’ils mourraient en terre étrangère, ils 

étaient tristes et il fallait les fouetter pour qu’ils travaillent. 

§74- Le marchand a remarqué un garçon de fière allure et qui travaillait sans qu’il soit nécessaire 

de le fouetter. Mais le propriétaire n’a pas voulu le vendre. Il a expliqué qu’il n’était pas mieux nourri 

que les autres, “mais, en Afrique, son père était roi, et, bien que loin de sa patrie, il se comportait 

comme un fils de roi.”  

§75- Pourquoi serions-nous des lâches ? Nous sommes pèlerins et étrangers ici-bas, des fils et filles 

de roi. Conduisons-nous comme tels. Ne mentez pas, ne buvez pas, ne fumez pas, que les femmes ne 

se coupent pas les cheveux et qu’elles s’habillent décemment. Nous ne sommes pas ici dans notre 

Pays, et nous nous dirigeons vers la Maison. La reine du midi est venue des extrémités de la terre 

pour écouter la sagesse de Salomon, et elle se lèvera au jour du jugement contre cette génération. 

§76 à 77- [Cantique : “Je suis enfant d’un Roi”] … Si vous voulez devenir un enfant du Roi, faire partie 

du Corps de Christ et être rempli de l’Esprit, levez la main afin que je prie pour vous. [Plusieurs mains 

se lèvent. Reprise du cantique] … 

§78 à 81- [Prière] … l’esprit qui était dans les pharisiens et qui demandait un signe ou traitait de 

démon ce Jésus qui discernait les pensées, est resté actif au cours des âges … Ce même Jésus, sous 

la forme du Saint-Esprit en nous, accomplit les mêmes signes, mais cette génération mauvaise se 

livre à la perversion sexuelle, aux divorces, etc. Malgré les souffrances, cet esclave Noir savait qu’il 

était fils de roi et soutenait le moral des autres par son comportement. Accorde-nous d’agir, de parler 

en enfants de Dieu s’appuyant sur la Parole. … [Suite de la prière ; intercession en faveur de ceux qui ont levé 

la main, pour qu’ils soient baptisés du Saint-Esprit] … [Cantique] … 

§82 à 84- Cinquante cartes de prière ont été distribuées. Nous allons prier simplement pur eux. §79- 

[Mise en place de la ligne de prière de 50 personnes] … Nous allons essayer de prier pour tous. 

§85 à 86- Vous savez que nul homme ne peut vous guérir. La guérison divine est une œuvre achevée 

par Dieu au Calvaire. Elle est accordée à quiconque l’accepte par la foi. Vous le croyez par la foi. Il 

y a des gens qui, par le don de la prédication peuvent vous faire voir cela dans la Parole. Mais je ne 

peux pas faire cela car je ne suis pas prédicateur. Dieu connaît mon ignorance, et Il m’a donné un 

autre moyen de vous faire voir cela : un don manifestant la résurrection de Son Fils, afin que vous 

puissiez croire au Fils de Dieu, en prouvant qu’Il est ici. Je ressens que quelque chose va se passer. 

Que les infirmes soient alignés avec les personnes en chaises roulantes. Je vais descendre vers eux. 
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§87- J’aime ressentir l’Onction avant de prier sur les linges. Soyez respectueux. Je ne connais 

personne dans la ligne de prière, à l’exception du frère Babbs, et peut-être de cette femme là-bas. 

§88 à 89- Que ceux qui, dans l’auditoire, n’ont pas eu de carte de prière, croyez, et Dieu vous guérira 

vous aussi. Que Dieu l’accorde. Je ne veux pas faire défiler ces gens en leur imposant les mains. Vingt 

minutes suffiraient. Je veux prier pour chacun. Sachez que, même sans le discernement, le Saint-

Esprit est présent. Récemment, il y avait un homme qui ne croyait pas à mon enseignement sur la 

Bible. Il ne savait pas que j’avais vu cela en vision dans ma chambre d’hôtel. Il disait : “Le frère 

Branham est un prophète du Seigneur, mais son enseignement est erroné.” Mais le même Saint-Esprit 

qui a prêché ce soir, et aussi Celui qui discerne les pensées des cœurs. 

§90- Qu’est-ce qui caractérise un prophète ? Il est un interprète inspiré de la Parole de Dieu. La 

Parole vient au prophète, et non au théologien. Comment peut-on parler comme cet homme l’a fait !  

A force de devenir clérical, on ne connaît plus Dieu et on devient une mule. Il faut revenir à une foi 

authentique du Saint-Esprit. Je note la présence ici du frère baptiste Daulton, et vous connaissez 

l’histoire des écureuils. 

§91- Un nouveau ministère se précise dans ma vie, et je vais le tester ce soir. Je l’ai vu se produire 

3 ou 4 fois. La première fois concernait un être mortel. La seconde fois, il s’agissait des enfants 

intenables de ce pasteur baptiste ici présent, ayant le Saint-Esprit, et qui vient de Somerset, Kentucky. 

Nous étions en prière pour eux, quand soudain Jéhovah-Jiré est intervenu et j’ai dit : “Au Nom de 

Jésus-Christ, je te donne tes enfants.” Je pense que tous sont sauvés. Levez-vous un instant, frère … 

§92- Que chacun reste tranquillement à sa place maintenant. Quels sont ceux qui assistent pour la 

première fois à une de mes réunions ? … 

§93- Ce n’est pas moi, mais c’est Jésus, le Fils de Dieu, le Souverain Sacrificateur qui intercède à 

la droite de la Majesté divine sur la base de notre profession de foi. Confessons ce qu’Il a fait, et alors 

Il intercèdera, car Il peut être touché par nos infirmités. Il est toujours le même Sacrificateur, et Il 

agira donc comme Il a agi avec la femme qui a touché Son vêtement. Il s’est retourné, a parlé de sa 

perte de sang et l’a déclarée sauvée du fait de sa foi. 

§94- Combien de malades pensent avoir assez de foi pour Le toucher ? …  Prenons un premier cas 

afin de faire venir l’Onction et que nous puissions aller de l’avant. … Je ne sais rien de cette femme, 

et j’ignore quel est son besoin, ou si elle est venue pour une autre personne. 

§95- En Jean 4 Jésus a lui aussi parlé quelques instants avec la Samaritaine pour saisir son esprit, 

mais quand Il a su quel était son problème, Il lui a demandé de faire venir son mari. Elle savait quel 

serait le signe du Messie, du Christ. Si tel était le signe du Messie hier, tel il est aujourd’hui. 

§96- S’Il dit à cette femme, que je ne connais pas, quel est son problème, elle saura si c’est vrai ou 

non, et vous saurez tous que cela vient d’une puissance spirituelle. Il ne le fait pas pour vous montrer 

Sa bonté. Jésus guérissait, non parce qu’Il était tenu de le faire, mais pour accomplir la Parole d’un 

prophète. Et Il le fait pour accomplir ce que Jésus a dit qu’Il ferait en ces derniers jours. 

§97- Mais,  au lieu d’éclater de joie, nous restons figés ! Quand cela arrive, on le ressent. Je le 

ressens. Un jour nous irons à la rencontre de Dieu, et nous devrons rendre compte de ce que nous 

aurons fait. Si Dieu me révèle quelque chose de votre vie ou pourquoi vous êtes ici,  croirez-vous que 

c’est l’œuvre de Son Esprit ? 

§98- J’agis ainsi pour saisir son esprit. Nous sommes chacun un esprit, et le Saint-Esprit cherche 

quel est son problème. … Un cancer de la main. Vous l’avez couvert pour m’empêcher de le voir. 

Vous souffrez aussi d’hypertension et de complications. Levez la main si c’est vrai. Croyez-vous ? 

Je condamne tout cela au Nom de Jésus-Christ. Allez, Jésus vous guérit. 

§99- Je ne connais pas cette femme plus jeune que moi. Je ne voulais pas exercer le discernement, 

mais je vais continuer du mieux possible. Si je découvre quelque chose vous concernant, croirez-vous 

que je suis Son serviteur, et que cet Esprit est Christ ? … Vous êtes ici pour une femme âgée, votre 
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mère … une tumeur. Je vous vois devant une vitrine dans une ville que je connais … Fort Smith, 

Arkansas. Votre mère a été guérie dans le passé, dans une de mes réunions. 

§100- Votre mari a un problème oculaire, et il est ici. Vous êtes Mrs. Medcalf. Que ceux qui n’ont 

pas de carte dans l’auditoire croient aussi. Cette dame âgée là … votre fille … un problème cardiaque, 

levez la main si c’est vrai … allez, et croyez, ne doutez pas. 

§101- L’homme là-bas … une fistule … levez la main, vous avec la chemise blanche. Vous êtes 

surpris d’avoir autant de foi, n’est-ce pas ? – La dame assise là-bas, avec un petit chapeau …  Un mal 

de dents et une migraine … ayez foi, Dieu vous guérira. Vous voyez qu’il n’est pas nécessaire d’aller 

sur l’estrade, c’est la foi qui est nécessaire. Ne doutez pas. 

§102- Je ne connais pas cet homme. Si Dieu me révèle vos problèmes, croirez-vous que je suis Son 

serviteur et que Christ est le Fils de Dieu ? Vous êtes asthmatique, et vous n’êtes pas chrétien. Vous 

avez besoin de Christ comme Sauveur, car vous êtes recouvert de ténèbres. Acceptez-vous Jésus 

comme votre Sauveur ? Il vous guérira. Levez la main vers Lui et dites : “Seigneur, je crois en Toi.” 

§103- Si vous le faites de tout votre cœur, Il vous guérira. L’acceptez-vous ? Alors je vous déclare 

guéri au Nom de Jésus-Christ. Allez et soyez baptisé au Nom de Jésus-Christ….  – Croyez-vous 

qu’Il va vous guérir de cette dépression ? … Allez et soyez guéri. - Croyez-vous qu’Il va guérir ce 

diabète ? Allez et soyez guéri. - [Courte prière pour deux personnes successives].  … 

§104- Est-ce que vous croyez, vous tous ? Croirez-vous si je vous impose les mains au Nom de 

Jésus-Christ et sans rien dire. … - Croyez-vous ? Vous avez été guéri quand cet homme a été guéri 

de sa fistule au rectum … Mr. Allen, allez et soyez guéri au Nom de Jésus-Christ. Vous souffriez de 

l’estomac, allez manger ! Que tous croient. – Soyez guéri au Nom du Seigneur Jésus … je n’ai rien 

dit car vous avez dit me connaître, allez et ayez foi. - [Courte prière pour un frère] … 

§105- Dieu va guéri ton rein … - Regarde vers ici, mon chéri,  … ton cœur va guérir maintenant. 

…  Je bénis ce linge au Nom de Jésus-Christ. …- Croyez-vous sœur ? [Courte prière] … - De l’anémie 

sanguine [Courte prière] …- Croyez-vous, Monsieur ? [Courte prière] … 

§106 à 107- Approchez frère Babbs. Vous êtes mon frère depuis longtemps [Prière affectueuse en faveur 

du frère] … - Sœur Moore, je vous connais vous aussi [Prière affectueuse en faveur de la sœur et de son mari 

Jack]. … - Croyez-vous que son oreille va guérir ? Allez et croyez … Nous voyons les signes 

accomplis par Salomon, or il y a ici plus que Salomon : Jésus-Christ sous la forme du Saint-Esprit. 

… - Au Nom de Jésus-Christ, j’impose les mains à cet enfant et je chasse ce démon. … - Je chasse le 

démon qui a fait cela à ma sœur. …  - Père, alors que Ton Onction est présente, je chasse ce démon, 

au Nom de Jésus-Christ. … - Que Dieu vienne dans la Puissance de Sa résurrection guérir notre sœur. 

§108- Dieu éternel, délivre cette femme de s dépression … je parle ainsi cela vous a quitté à l’instant. 

… - [Courtes prières avec imposition des mains sur quatre personnes successivement] … 

§109- [Courtes prières avec imposition des mains sur quatre personnes successivement] … 

§110- [Assez longue prière en faveur de la sour Schrader] … sœur, au Nom du Seigneur vous ne souffrez 

de rien d’autre que de cette faiblesse qui vous déprime. 

§111- [Courtes prières en faveur de quatre personnes successivement] … 

§112- [Courtes prières avec imposition des mains sur cinq personnes successivement] … 

§113- [Courtes prières avec imposition des mains sur deux personnes successivement] … Cette dame avec un 

manteau rouge, et qui ne peux pas se lever… je vais descendre vous imposer les mains, à vous et aux 

autres … elle n’a pas de carte de prière ? Quoi qu’il en soit, elle vient d’être guérie des reins … 

§114- Bizarre, un autre problème rénal … un démon a prévenu l’autre, il y a eu des va-et-vient, et 

j’ai vu un rayon sombre, et j’ai repéré l’autre femme. Il vous manque le rein gauche et il manque la 

moitié de l’autre. … Vous pouvez repartir vers le Sud guérie, Mrs. Dobbs ! [Courtes prières avec 

imposition des mains sur deux personnes successivement] … 

_______________ 


